



## “Hoy no celebramos un aniversario, celebramos una resistencia de 490 años”, Aquiles Alvarez

En un acto cívico multitudinario, el alcalde Aquiles Alvarez encabezó la Sesión Conmemorativa por los 490 años de fundación de Guayaquil. El evento se desarrolló en la emblemática intersección de la avenida 9 de Octubre y Malecón Simón Bolívar, donde miles de ciudadanos se congregaron para conmemorar el rol histórico y actual de la ciudad. Durante su intervención, Alvarez exaltó el carácter resiliente de Guayaquil y destacó su relevancia económica para el país. “No hay duda de que nuestra existencia como ciudad le ha generado crecimiento a este país. Somos el motor económico para el Ecuador”, afirmó.

[Leer más](#)

## Alcalde de Guayaquil compartió jornada con mujeres en rehabilitación y refuerza política de reinserción

En el Centro Municipal de Recuperación de Adicción y Bienestar Mental, que impulsa el Municipio de Guayaquil, en el sector de Bastión Popular, conviven por 28 días madres, jóvenes con trastornos diversos y mujeres con evidente deterioro físico, que acceden a servicios médicos, psicológicos, de desintoxicación y reinserción social.

[Leer más](#)



## En sus 490 años, Guayaquil premia a quienes representan su esencia

Guayaquil no solo celebró 490 años de fundación: también rindió tributo a su gente. En una emotiva sesión solemne, el Municipio entregó preseas cívicas a ocho ciudadanos que, desde el deporte, la ciencia, la cultura y el servicio social, han dejado una marca indeleble en la historia viva de la urbe.

[Leer más](#)



## Más de 50 mil personas se concentraron en el corazón de Guayaquil en una noche de salsa y celebración

El centro de Guayaquil se transformó en un gran escenario ciudadano la noche del 25 de julio. Más de 50 mil personas se congregaron en la intersección de las avenidas 9 de Octubre y Malecón Simón Bolívar para conmemorar los 490 años de fundación de la ciudad con un concierto masivo que unió generaciones al ritmo de la salsa.

[Leer más](#)



## Municipio rechaza arbitrariedad de Gobierno Central en revocatoria de registro

Con respaldo técnico, político y ciudadano, el Municipio de Guayaquil rechazó la disposición del Gobierno central que exige a la Prefectura del Guayas anular el registro ambiental de la solución vial que se ejecuta en la avenida del Bombero. Durante una rueda de prensa realizada en el Salón de la Ciudad, con la

[Leer más](#)



## Concejo amplía plazo para regularizar rejas y aprueba preseas cívicas para ocho personalidades

El Concejo Municipal de Guayaquil aprobó en primer debate la segunda reforma a la Ordenanza que regula la ocupación del espacio público mediante la instalación de elementos de seguridad. Esta modificación extiende por un año, hasta el 31 de julio de 2026, el plazo para que los colectivos barriales culminen sus procesos de legalización de rejas.

[Leer más](#)



## CAF supervisó en Guayaquil el avance de obras estratégicas del Programa CAF XVI

En el marco de ejecución de los Programas de crédito vigentes con el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), se realizó una misión técnica de seguimiento a cada uno de los proyectos que integran los referidos programas en Guayaquil, orientados a fortalecer la infraestructura urbana, la movilidad sostenible y los servicios básicos en la ciudad. Durante esta misión de seguimiento, uno de los proyectos visitados por el organismo multilateral fue la solución vial en la avenida del Bombero.

[Leer más](#)



## Con títulos en mano y obras municipales, Ciudad de Dios mira al futuro

Después de 23 años de incertidumbre, Olga Naula por fin tiene en sus manos el documento que le da seguridad jurídica sobre su vivienda. Ella es una de las 700 beneficiarias con la entrega de títulos de propiedad en la cooperativa Ciudad de Dios, sector del noroeste de Guayaquil que, durante años, ha esperado la regularización de sus terrenos.

[Leer más](#)



## Más de 31 mil requerimientos ciudadanos atendidos a través del “1-8-1 Responde” en seis meses

De febrero al 11 de julio de 2025, el servicio 1-8-1 ha brindado un total de 31.535 atenciones a ciudadanos, de las cuales 9.323 consultas fueron resueltas mediante atención telefónica o WhatsApp, con un tiempo promedio de respuesta de solo 4 minutos. Además, se han solucionado 22.212 requerimientos a través de respuestas especializadas o la intervención directa en territorio por parte de las entidades municipales.

[Leer más](#)



## Con equipos y personal capacitado, el Municipio fortalece la respuesta médica

Con un sistema ágil, equipado y articulado, Guayaquil ha logrado responder a 8.928 emergencias médicas en lo que va de 2025. Esta capacidad operativa, liderada por el Cuerpo de Bomberos y respaldada por el Cabildo porteño, marca la diferencia en los primeros minutos críticos para salvar vidas. Ambulancias con tecnología de punta, atención inmediata y personal altamente capacitado son parte del modelo de atención prehospitalaria que recorre la ciudad y el estero para asistir a víctimas de accidentes, crisis médicas, complicaciones obstétricas o emergencias cardiovasculares.

[Leer más](#)



## Más de 60 hectáreas del centro de la urbe entrarán en proceso de transformación estructural

El centro de Guayaquil se convertirá en un modelo de ciudad habitable, vibrante y patrimonial. Con el Plan Parcial “Tu centro, el barrio de todos”, la Alcaldía activa un proceso integral de recuperación urbana que intervendrá más de 60 hectáreas del casco central, con una visión que conjuga memoria, dinamismo económico y calidad de vida. Son 92 manzanas —que agrupan 689 predios— las que integran el polígono de acción delimitado entre las calles Jacinto Morán de Buitrón y Dr. Francisco Xavier Aguirre y Abad (de norte a sur), y entre el Malecón Simón Bolívar y la avenida Chimborazo (de este a oeste).

[Leer más](#)



## Más de 800 mil atenciones gratuitas mejoran la vida de personas con discapacidad en Guayaquil

Guayaquil avanza hacia una meta ambiciosa: convertirse en una ciudad inclusiva y referente nacional en 2027 con la creación de 19 Áreas Territoriales Inclusivas (ATIS). Este proyecto busca que miles de familias accedan a terapias, educación, ayudas técnicas y respaldo emocional sin salir de sus barrios. Durante la administración del alcalde Aquiles Alvarez, los programas municipales destinados a personas con discapacidad han brindado 809.000 atenciones gratuitas, desde servicios terapéuticos y psicológicos hasta la entrega de sillas de ruedas, andadores, pañales, colchones y cojines antiescaras.

[Leer más](#)



## Aprende Braille en agosto con el taller gratuito que ofrece la Biblioteca Municipal

La capacitación se realizará en la Biblioteca Municipal del 4 al 29 de agosto de 2025, los lunes, miércoles y viernes, en dos jornadas: de 10:00 a.m. a 12:00 p.m. y de 15:00 a 17:00 p.m. Las inscripciones son presenciales llenando una ficha, acompañada de la copia de la cédula de identidad.

[Leer más](#)



## El Museo Contemporáneo se tomó el Museo Municipal en la inauguración del Salón de Julio

Se recibieron 258 propuestas de artistas de todo el país. El jurado preseleccionó 28 obras, de las cuales 25 integraron la muestra oficial. El jurado de premiación se reunió el 23 de julio en el Museo Municipal para definir a los ganadores. La exposición del 64.º Salón de Julio permanecerá abierta al público hasta el 27 de septiembre de 2025, de martes a

[Leer más](#)



## Primer sábado del Plan Samanes se llenó de tradición, alegría y cometas

El Plan Samanes arrancó el sábado 26 de julio con una jornada llena de creatividad, memoria y alegría. Más de 2.500 personas participaron en el evento con el que el Municipio de Guayaquil dio inicio a esta nueva iniciativa que cada fin de semana ofrecerá actividades recreativas, culturales, educativas y artísticas para toda la familia.

[Leer más](#)



## Guayaquil deslumbró con Miss Universo Ecuador 2025 y reafirmó su proyección internacional

Guayaquil se convirtió en el epicentro de la belleza con la elección de Miss Universo Ecuador 2025, un evento de alto nivel que llenó de elegancia y emoción el Palacio de Cristal, frente al río Guayas. Ante más de 2.000 espectadores y con transmisión internacional, Nadia Mejía fue coronada como la nueva soberana que representará al país en el certamen mundial en Tailandia.

[Leer más](#)

